

## Sortie paroissiale au Musée de la Réforme

Dimanche 4 février 2024, une vingtaine de paroissiens se sont retrouvés à Genève pour visiter le MIR (Musée International de la Réforme). Les participants ont bénéficié d'un guide pour l'exposition permanente et ont pu apprécier l'exposition temporaire de gravures de Rembrandt sur le thème de la Bible.

Sur la première page d'une bible de 1535, nous découvrons cette dédicace « Dieu en tout ». Dieu en moi, Dieu en toi, Dieu dans mes joies, Dieu dans mes peines : Dieu en tout, cela ouvre à la confiance !



### Indications utiles

#### Centre paroissial

Chemin des Glycines 3, 1022 Chavannes-près-Renens  
Location du centre paroissial : Bernard Streit, 021 635 15 37  
(18h à 20h, lundi au vendredi) ou [bernard.streit@hotmail.com](mailto:bernard.streit@hotmail.com)



#### Pasteur

Philippe Morel 021 331 56 40 [philippe.morel@eerv.ch](mailto:philippe.morel@eerv.ch)

#### Conseil paroissial de coordination

Fabienne Salis 079 467 04 69 [fabienne.salis@bluewin.ch](mailto:fabienne.salis@bluewin.ch)

#### Site internet

[eerv.ch/chavannes-epenex](http://eerv.ch/chavannes-epenex)



#### Pour vos dons

CH89 0900 0000 1002 0458 8

Paroisse réformée de Chavannes-Epenex ou par TWINT  
1022 Chavannes-près-Renens



**Merci pour chaque don**  
**Merci pour votre soutien**



Paroisse de Chavannes-Epenex

# Trait d'union



Juin 2024 - no 54

## Le plaisir de lire...

C'est ce qu'offrent gratuitement les boîtes à livres présentes ici ou là dans nos communes. Après avoir créé une petite bibliothèque à l'intérieur des murs de l'église, la paroisse a récemment mis en



place une boîte à livres sur la rue des Glycines à Chavannes en dessous de l'église. Cette mini bibliothèque gratuite, visible et facilement accessible est à disposition de chacune et chacun.

Venez vous servir ou même garnir un bout d'étagère et ainsi partager et offrir à d'autres quelques pages à lire.

## Et le plaisir de marcher...

Nous vous proposons, durant une année de juin 2024 à l'été 2025, des petites marches pour remonter aux sources de l'Orbe. Etapes de 2-3 heures max. par beau temps... Environ une fois par mois. La première étape en juin nous emmènera jusqu'à Method. L'important, si vous êtes intéressé, est de vous inscrire pour recevoir les informations détaillées au fur et à mesure. Renseignements et inscriptions: [claud.vifian@tvntmail.ch](mailto:claud.vifian@tvntmail.ch), 079 783 20 68.



## Retour sur le match aux cartes

C'est traditionnellement en novembre que cette dix-huitième compétition organisée par la paroisse a réuni soixante concurrents. L'ambiance a été excellente et la plupart des joueurs se réjouissent de participer à la prochaine édition.



Madame Françoise Piller et Monsieur Nicolas Salis ont remporté le tournoi de haute lutte.

La traditionnelle pasta party a conclu la journée et a réuni une septantaine de convives qui l'ont largement appréciée.

Prochaine édition: samedi 9 novembre 2024, 14h00 au Centre paroissial (ouverture des portes à 13h30). A vos agendas !

## Saison Musicale 2024 au temple de Chavannes

Trois concerts seront proposés cette année au temple de Chavannes-Epenex, le dimanche à 17h.

- 8 septembre: cantates de J.S. Bach et divers compositeurs par Natacha Ducret (soprano), Bertrand de Rham (hautbois) et Adrien Pièce (orgue)
- 22 septembre : découverte de la "flûte à fissure" de Léonard de Vinci par deux musiciennes valaisannes, Anne Casularo-Kirchmeier (flûte à bec, photo) et Véronique Dubuis (orgue)
- 3 novembre : ciné-concert avec bande-son live par Josquin Piguet (trompette), Bertrand de Rham (hautbois), Adrien Pièce (piano et orgue)



## “Va avec cette force que tu as.” (Juges 6, 14)

Dimanche 19 mai, le Conseil de Paroisse de coordination (CPC) a été « installé », pour la période 2024-2029 ; Fabienne Salis, Jean-Marc Salis et Isabelle Langer Bossy ont accepté de poursuivre leur engagement au profit de la Paroisse, ce dont nous leur sommes très reconnaissants.

L'organisation de la Paroisse, avec ses répondants par activités, est souple et permet à chacun de mesurer son engagement, selon ses désirs et ses possibilités. C'est ce qu'apprécie particulièrement Isabelle Langer Bossy, qui voit dans ce dispositif une juste réponse à la réalité de notre communauté.

L'engagement, elle connaît ! En tant qu'infirmière, puis auprès des sourds et malentendants, durant sa carrière professionnelle, auprès des membres de sa famille. Et dans l'Eglise, sa foi «ensemencée» dans l'enfance, dit-elle, puis par décision personnelle.



Arrivée en 1997 à Chavannes-près-Renens, après avoir grandi à Neuchâtel, puis à Ecublens et fait son catéchisme dans la Paroisse de Chavannes-Epenex, elle considère sa situation actuelle comme un retour aux sources ...

La qualité des relations au sein de la communauté encourage l'engagement : trouver une famille spirituelle, partager ses peines et ses joies, dans un climat de confiance et de respect, enfin veiller aux uns et aux autres, et les uns sur les autres, voilà les valeurs qui animent Isabelle, et probablement nous autres.

L'Eglise est en mutation profonde ; il s'agit pour nos autorités, à tous les niveaux, d'anticiper et prévoir, ce que notre paroisse fait depuis longtemps et ce à quoi s'engage le CPC. Soutenons-le, soutenons-nous les uns les autres ! Après la parole en titre, l'Éternel lance à Gédéon : « N'est-ce pas moi qui t'envoie ? » Alors allons-y !

*Alain Rochat*